

17.09.2019

Geldanlage und finanzielle Vorsorge: Vortrag bei der Volkshochschule

Wer als Privatperson Geldanlage und finanzielle Vorsorge selbst in die Hand nehmen möchte, aber noch nicht richtig weiß, wie und wo, ist beim Vortrag von Prof. Dr. Hartmut Walz von der Hochschule Ludwigshafen am Dienstag, 24. September 2019, 18.30 bis 20 Uhr, in der Volkshochschule im Bürgerhof genau richtig. Folgende Fragestellungen werden beantwortet: Welche Finanzprodukte sind sinnvoll? Wie kann ich prüfen, ob diese solide sind? Wie erkenne ich Manipulationen, Tricks und Hintertürchen? Welche Gefahr entsteht durch Inflation? Was bringen Bausparverträge, Lebens- und Rentenversicherung, Riester & Co.? Prof. Walz bietet in seinem Vortrag neutrale und unabhängige Informationen. Fragen zu eigenen Anliegen sind ausdrücklich willkommen.

Der Eintritt kosten 5 Euro, die Veranstaltung findet im Vortragssaal im zweiten Obergeschoß statt.